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Stadt Heidelberg  Heidelberg,  den 14.04.2010 

Anfrage Nr. 0021/2010/FZ  
Zusatzfrage zur Anfrage Nr. 0016/2010/FZ  
von: Stadtrat Holschuh 
Anfragedatum: 11.03.2010 

Betreff: 

Signalanlage an der HSB-Haltestelle 
Rohrbach-Markt  
(Zusatzfrage zur Anfrage Nr. 0016/2010/FZ) 

Im Gemeinderat am 11.03.2010 zu Protokoll genommene Frage: 

Meine Frage bezüglich der „Haltestelle Rohrbach“ ist nicht beantwortet. Bei der Haltestelle 
in der Brückenstraße gibt es keine Signalisierung, wieso ist das dort anders und wieso 
muss das in Rohrbach gemacht werden?  

Stadtrat Holschuh: 

Meine zweite Frage ist: Wann kann man damit rechnen, dass die Signalisierung richtig 
funktioniert? Zurzeit ist es wirklich ein Chaos hoch drei. 

Wie bereits dargelegt, ist die Herstellung der Lichtsignalanlage im Bereich der Haltestelle 
Rohrbach eine Forderung der Technischen Aufsichtsbehörde. Dieser Forderung war 
nachzukommen, da sonst der Bahnbetrieb nicht freigegeben worden wäre. 

Antwort: 

Von einem einwandfreien Betrieb ist infolge der noch abzuschließenden Bearbeitung und 
Fehlerkorrektur durch das Ingenieurbüro, sowie der sich daran anschließenden Umset-
zung durch den Signalanlagenhersteller, nicht vor Ende April zu rechnen. 

Beschlusslauf 
Letzte Aktualisierung: 21. April 2010 
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Sitzung des Gemeinderates vom 15.04.2010 

Ergebnis: behandelt 


